

2024-10-01

Nuevas consejeras electorales asumen en el IECM

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/nuevas-consejeras-electorales-asumen-iecm.html>

María de los Ángeles Gil Sánchez, Maira Melissa Guerra Pulido y Cecilia Aída Hernández Cruz rindieron protesta como consejeras electorales para 7 años

En una sesión solemne del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), María de los Ángeles Gil Sánchez, Maira Melissa Guerra Pulido y Cecilia Aída Hernández Cruz rindieron protesta como consejeras electorales para un periodo que se extenderá del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2031.

Estas tres funcionarias fueron designadas por el Instituto Nacional Electoral (INE) y se integran al máximo órgano de dirección del IECM, conformado ahora por seis mujeres y un hombre. Durante sus intervenciones, las nuevas consejeras destacaron su compromiso de fortalecer la institución y de promover los derechos ciudadanos a través de su gestión.

María de los Ángeles Gil Sánchez, licenciada en Derecho por la UNAM y con una amplia trayectoria en instituciones electorales, subrayó la importancia de que las mujeres ocupen la mayoría de los espacios en el Consejo General. "Demostraremos que es posible asumir tareas de alta responsabilidad y generar los consensos necesarios para organizar procesos electorales eficaces y mantener un diálogo abierto con todas las fuerzas políticas", afirmó.

Por su parte, Maira Melissa Guerra Pulido, licenciada en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por el CIDE, ofreció su compromiso para mejorar el trabajo del IECM. "Ofrezco mi compromiso y trabajo para fortalecer este instituto, porque vengo únicamente a sumar", expresó.

Cecilia Aída Hernández Cruz, con estudios en Ciencia Política por la UAM y candidata a doctora por la UNAM, destacó la importancia de consolidar la democracia y los derechos ciudadanos. "Trabajaré siempre para la consolidación de nuestra democracia y para el fortalecimiento de la participación ciudadana", señaló.

La consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, dio la bienvenida a las nuevas integrantes, destacando que su experiencia contribuirá a mantener al instituto a la vanguardia. Asimismo, otros consejeros y representantes de partidos políticos se congratularon por la incorporación de estas nuevas funcionarias, subrayando la importancia de sus conocimientos y capacidades para enfrentar los próximos retos electorales.